



BADKO TKA-TPA MERGANGSAN Raih Juara 3 Kategori TKA FASI XII Kota Yogya

YOGYA (KR) - Badan Koordinasi (Badko) TKA-TPA Rayon Mergangsan mendapatkan nominasi juara 3 Kategori TKA dalam ajang FASI XII Kota Yogyakarta di SMA Muhammadiyah 1 Yogyakarta. Kegiatan FASI XII Kota Yogyakarta diikuti oleh 1.157 peserta se-Kota Yogyakarta, dengan 20 cabang lomba.

"Dari 20 cabang lomba rayon Mergangsan menyabet 9 cabang kejuaraan di antaranya lomba Musabaqoh Hifdzil Quran, mewarnai putri dan putra, lomba adzan dan Iqomah. Lomba Kisah Islami putra, menggambar putri, Cerdas Cermat Agama, ceramah agama Islam putra dan putri," kata ketua Badko TKA-TPA Mergangsan Dicky Artanto, MPd di Yogyakarta, Selasa (17/10).

Menurut Dicky, dalam kegiatan FASI XII ini kejuaraan dibagi menjadi tiga jenjang yakni TKA-TPA-TQA. Dalam cabang lomba TKA Badko Rayon Mergangsan meraih kejuaraan terbanyak 3 dari 14 Rayon se-Kota Yogyakarta. Pihaknya bersyukur meski belum bisa mencapai target untuk menjadi

juara umum namun ada peningkatan yang baik.

"Dalam FASI XI 2019 kami hanya memperoleh urutan 9 se-Kota Yogyakarta, sekarang meningkatkan mendapat juara 3 kategori TKA. Jadi paling tidak Rayon Mergangsan masuk lima besar. Kami juga bersyukur FASI tingkat Rayon kemarin kami paling banyak peserta se Kota Yogyakarta, ada 497 santri yang ikut FASI tingkat Rayon," ungkapnya.

Dicky menyatakan, keberhasilan tersebut secara tidak langsung menjadi motivasi untuk meningkatkan kualitas diri. Tentunya untuk mewujudkan hal itu tidak mudah dan membutuhkan proses, oleh karenanya dukungan dari banyak pihak sangat dibutuhkan.

"Semoga dari 9 santri yang juara bisa lancar mengikuti FASI XII tingkat DIY yang diadakan tahun 2024 mendatang. Saya mohon doanya buat santri-santri yang menang semoga bisa meraih prestasi lagi di tingkat DIY," terangnya.

(Ria/Vin)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005